



Marcelo se queda en Morena tras entendimiento con Claudia

SEÑALA que el partido reconoció irregularidades y se sancionarán; demanda trato como segunda fuerza en el guinda.

SHEINBAUM celebra decisión, al igual que AMLO; "los principios están por encima de todo"; Dante le desea éxito. **pág. 6**



“

¿QUÉ PLANTEO?
Pues que participemos como lo que somos: la segunda fuerza en Morena. En vez de que nos saquen, que nos den nuestro papel en lo que hemos construido hasta el día de hoy

Marcelo Ebrard
Exaspirante presidencial

MARCELO Ebrard, con su esposa y sus simpatizantes, ayer, en conferencia de prensa.

Yo milito aquí, asegura excanciller

Ebrard se queda en Morena tras “entendimiento” con Sheinbaum

PIDE RECONOCIMIENTO al rol de su corriente y se tengan más espacios; señala que hay acuerdo para sanciones por el proceso interno; afirma que llevará al segundo nivel a la 4T

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

Marcelo Ebrard anunció ayer que, a pesar de las irregularidades cometidas en el proceso interno de Morena, que serán sancionadas por la Comisión de Honestidad y Justicia, continuará dentro del partido, con lo cual se desactiva toda posibilidad de conflicto y se despeja el camino para las elecciones del 2024.

El excanciller acordó con la coordinadora nacional de los comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, que se reconozca el rol de su corriente y haya más espacios en los órganos directivos.

LA COORDINADORA de la Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, se reunió ayer con integrantes del Consejo del episcopado Mexicano, para abordar diversos temas.

Eldato

En un mensaje a los medios, reveló que sostuvo dos reuniones con Sheinbaum Pardo, las cuales fueron respetuosas y en buenos términos y en las que expuso sus reflexiones políticas y preocupaciones por las anomalías cometidas; sin embargo, reconoció el triunfo de la exjefa de Gobierno y que ella “tiene el bastón de mando” de la Cuarta Transformación.

Al asegurar que siempre estará pensando en la candidatura a la Presidencia, Ebrard afirmó que la exmandataria capitalina no le ha ofrecido cargo alguno, mientras que el tema de la senaduría no es de su interés, porque no se trata de querer puestos, sino que su preocupación es hacia dónde va Morena y el rumbo del país.

“Claudia influyó (en mi decisión). Una vez que conocí su posición, pude tener la confianza de que vamos a seguir luchando. Ella es la que tiene la coordinación política; esto es resultado del acuerdo político, pacto, que llamo entendimiento.

“Yo entiendo esto como el inicio de



un paso decisivo en el entendimiento con Claudia. Si somos la segunda fuerza en Morena, debemos ser tratados como tales. Las personas que votaron merecen nuestra lealtad y respeto. Yo les ofrecí el siguiente nivel de la Cuarta Transformación y no me voy a desdecir, ni voy a cambiar mis convicciones, ni voy a cambiar de partido, ni voy a dejar de luchar por lo que yo creo", expresó.

Acompañado por su esposa, Rosalinda Bueso, también agradeció "profundamente a quienes, en otras formaciones políticas se expresaron bien de mí, lo respeto; les deseo que les vaya bien. Pero yo milito en esta 4T y lo empecé a hacer un día en el año 2000, tomé esa decisión y no voy a cambiar mi forma de pensar".

Marcelo Ebrard pidió a Sheinbaum que se otorguen espacios dentro de los órganos del partido, así como en las distintas candidaturas que estarán en juego

el próximo año para diputados federales, senadores, alcaldes, etcétera.

"¿Qué planteo? Pues que participemos como lo que somos: la segunda fuerza en Morena. Perfecto, entonces estar en Comisión de Elecciones, Comisión de Encuestas, en los órganos directivos (de Morena), en el Comité Ejecutivo Nacional. Exactamente lo contrario a lo que proponían algunos. En vez de que nos saquen, que nos den nuestro papel en lo que hemos construido hasta el día de hoy.

"Todas las compañeras y compañeros que se han registrado en todos los niveles, desde el más modesto, hasta el de senadores y otros cargos de alta representación, todos, pues van a participar. ¿Qué estamos exigiendo? Pues que se les respeten sus posibilidades, su carrera, su aportación, su representación, sus ideas", enfatizó.

Más tarde, la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta

Transformación, Claudia Sheinbaum, celebró que el excanciller Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido permanecer en Morena, ya que, sostuvo, los principios están por encima de todo.

"Me da gusto que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena. En la construcción de la unidad siempre hay que poner por encima de todo los principios, las causas y los anhelos del pueblo de México. En nuestro movimiento necesitamos de todas y todos los que quieren seguir construyendo un México justo, libre y democrático", escribió en sus redes sociales.

Desde Guaymas, Sonora, a donde acudió para una gira de trabajo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador también se sumó a la celebración por la decisión de Ebrard de no salir de Morena: "Me da muchísimo gusto, estoy contento con la decisión que tomó Marcelo".



ME DA GUSTO que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena. En la construcción de la unidad siempre hay que poner por encima de todo los principios, las causas y los anhelos del pueblo de México

Claudia Sheinbaum
Coordinadora de la
Defensa de la 4T

ME DA MUCHÍSIMO GUSTO, estoy contento con la decisión que tomó Marcelo

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

CELEBRO LA DECISIÓN de @m_ebrard de seguir participando en el proceso histórico de la 4T. Su voz será muy importante también para el fortalecimiento de la institucionalidad democrática en Morena

Mario Delgado
Líder nacional de
Morena

